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Javier BARREÑA FLORES, Conseller-Portavoz del Grupo Municipal del 
Partido Popular de Cataluña, de acuerdo con los artículos 64.2 y 98 del 
Reglamento Orgánico del Ayuntamiento de Barcelona, para ser votada en el 
siguiente pleno municipal del distrito de Nou Barris por los diferentes grupos 
municipales y que, a continuación, se expone. 
 
 
 
 

El campo municipal de Vallbona se encuentra afectado por las obras de 
soterramiento del AVE a su paso por el barrio. 
 
 
El Racing Vallbona C.F. lleva gestionando esta instalación deportiva desde el 
año 1975 y a día de hoy cuenta con 8 equipos propios y una serie de equipos 
que también disfrutan de la instalación como es el Club de Fútbol Sala de Torre 
Baró entre otros. 
 
 
En el distrito de Nou Barris en el año 2011 solo quedaban dos campos 
municipales de tierra, que son Canyelles y Vallbona. Un acuerdo puntual entre 
CiU y PP consiguen la inversión necesaria para poner cesped artificial y se 
acaba ejecutando en el año 2014. 
 
 
El campo municipal de Vallbona da un servicio socio-cultural al barrio 
imprescindible, por eso, si el campo desaparece del barrio durante al menos 4 
años, es muy posible que el barrio vuelva socialmente a dar un paso atrás. 
 
 
Y por último, hay que tener en todo momento muy presente que con esta 
provisionalidad, es muy posible que si la solución no se busca en el barrio un 
club reconocido a nivel estatal como es el Racing Vallbona C.F. acabe 
desapareciendo. 
 
 
 

Es por todo lo anterior, por lo que realizo la siguiente 
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PROPUESTA DE ACUERDO 
 
 
 
 
 

 Se busquen todas las opciones posibles del cambio de 
ubicación del campo para ser instalado provisionalmente dentro 
del barrio. 
 
 
 

 Que el Gobierno municipal se comprometa a negociar hasta el 
último segundo con ADIF previo acuerdo con el Racing Vallbona 
C.F y AVV de Vallbona. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

En Nou Barris a 25 de noviembre de 2021 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 

Javier BARREÑA FLORES 
Conseller-portavoz PP Nou Barris 


